

Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres

L'âme adoratrice à son Seigneur (en réponse au bulletin précédent) :

« O mon Dieu d'Amour, se peut-il que cette joie inondant mon âme au lendemain de Pâques, soit le fruit de mes petits efforts de Carême ? Quelles sont donc ces âmes que j'ai pu ramener à votre Amour par mes pauvres prières distraites, mes menus sacrifices qui ne suffisent même pas à couvrir mes propres fautes, mes bonnes actions trop souvent intéressées, mes paroles recherchant la louange sans même m'en apercevoir, mon amour propre qui trompe tout le monde sauf votre divine science ? O, mon Sauveur, comment ai-je pu être votre consolation à l'apogée de votre souffrance, moi votre si indigne et si ingrate créature ?

Combien je découvre là plutôt avec quelle ingéniosité toute divine votre Amour prévient, devance mes bonnes actions pour contraindre le mien à les exécuter sans plus tarder. O mon Seigneur, comment ne pas m'anéantir devant un tel Amour ! Comment oserai-je vous décevoir désormais, Vous qui m'aimez et me comblez de vos dons avant même que je ne mérite... Que pourrai-je vous refuser, à Vous qui me donnez sans limites ?

Aujourd'hui mon regard rencontre le Vôtre et y lit votre Amour incommensurable qui m'appelle : « Viens, âme tant chérie, bois à la source de mon Cœur et à ton tour donne-toi à moi sans réserve ; je veux des âmes, donne-moi des âmes ! » Oui, mon Divin Maître, je comprends votre appel et m'engage aujourd'hui et jusqu'au jour de ma résurrection, à poursuivre, intensifier mes efforts, tel l'athlète continuant sans relâche son entraînement pour remporter la victoire. **Ma sanctification est à ce prix, elle ne supporte aucune fluctuation, mais est, avec votre grâce, une perpétuelle exigence d'amour.** Donnez-moi donc la grâce ô mon Jésus, de vous donner beaucoup d'âmes, autant que votre regard en a compté sur la croix ! »

Les intentions

Pour l'Eglise et le sacerdoce :

- Pour le Pape.
- Pour un prêtre en grande difficulté.

Pour les pécheurs

- Pour des parents très éprouvés par leur fils qui a abandonné toute pratique religieuse et part à la dérive. Prions pour que, dans la confiance et l'abandon, ils attendent l'heure choisie par Dieu pour le retour de ce fils prodigue.
- Pour deux pères de famille dont les épouses s'opposent au baptême de leurs enfants. Prions pour que, acceptant ce premier sacrement pour leurs enfants, elles obtiennent la grâce de leur propre conversion et la paix pour leur foyer.
- Pour un homme sans scrupule qui vit aux dépens de ses parents sans chercher d'emploi, révolté contre Dieu et ses parents pratiquants. Prions pour que Dieu lui donne la grâce d'aimer et de sortir de son inertie.

En urgence

- Pour une famille : lui, récemment converti ; elle, blessée par une enfance difficile, tourmente son mari par sa haine de la religion et entraîne ses filles à sa suite. Prions pour la guérison spirituelle de cette mère et par là-même pour la paix du foyer.
- Pour un foyer qui vient d'apprendre après plus six mois de grossesse que l'enfant à naître est atteint d'une maladie génétique. L'avortement lui est vivement conseillé. Prions pour que malgré leur désarroi, ces parents résistent aux pressions du monde et s'abandonnent à la providence en vue d'offrir à cet enfant, si Dieu le veut, la vie éternelle par le baptême.

Le Cénacle, le Christ, le Prêtre. Ces réalités si chères au foyer adorateur se trouvent à nouveau réunies en ce beau soir de Pâques (cf. évangile du 1^{er} dimanche après Pâques). C'est dans l'intimité recueillie d'un Cénacle fermé aux bruits du monde que le Christ glorieux apparaît à ces nouveaux prêtres de quelques jours, pour se tenir là, au milieu d'eux. Il leur livre et nous livre un message tout simplement merveilleux : Il en fait des hommes de paix !

A ces cœurs lents à croire qui n'ont su faire corps avec la Passion du Christ – “boire son calice” – le Ressuscité apporte la paix. C'est là son tout premier mot. « La paix soit avec vous » : non point la paix donnée par le monde, mais *la paix du pardon*. Leur lâcheté est certes oubliée, mais surtout réparée par la puissance de la Croix du Christ – “Après avoir dit cela, Il leur montra ses mains et son côté” –, comblée par une nouvelle infusion de l'Esprit Saint : “Recevez l'Esprit-Saint”.

A peine pardonnés, ces hommes deviennent à leur tour, de par leur prêtrise, ambassadeurs de paix : “Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie... Les péchés seront remis à ceux auxquels vous les remettrez”. Splendide définition du prêtre ! *Homme de paix, parce qu'homme du pardon*. Célébrant au saint autel, il présente les plaies du Christ à l'âme aimante ; absolvant au confessionnal, il redonne à l'âme repentante la paix du Christ et le réconfort de l'Esprit-Saint.

Comprenons-le : ce que le Christ Ressuscité fut pour ses apôtres en ce jour nouveau, le prêtre l'est pour chacun d'entre nous, chaque jour. En ses actions sacerdotales, le prêtre n'est autre chose que le Christ vivant et agissant qui se tient au milieu de nous, comme il se tenait au milieu de ses apôtres.

« Il n'y a qu'une chose à faire ici-bas ; aimer Jésus, Lui sauver des âmes pour qu'Il soit aimé » Sainte Thérèse de l'Enfant Jésus.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà
remercier ! »

Pour cet homme emprisonné depuis deux mois, pour lequel nous avons prié en mars dernier; grâce à l'intervention d'un prêtre ami qui connaît le juge chargé de l'affaire, il a été libéré contre toute attente. Continuons à prier pour sa conversion et l'issue favorable de son jugement.

Trouvés et laissés à votre méditation

LE FOYER : L'âtre où le feu brûle, où il crépite joyeusement en faisant jaillir des milliers d'étincelles, où il rayonne par sa chaleur et sa lumière, où parfois il couve silencieusement, apaisé, rougissant les braises chaleureuses, irradiant et éclairant tout ce qui l'entoure.

ADORATEUR : « L'adoration ! Ah, c'est un mot du Ciel ! C'est l'extase de l'amour ; c'est l'amour écrasé par la beauté, la force, la grandeur immense de l'objet aimé, et il tombe en défaillance dans un silence profond, plein ; ce silence dont parlait David lorsqu'il s'écriait : « Le silence est Ta louange. » Oui, c'est la plus belle des louanges puisque c'est elle qui se chante éternellement au sein de la Tranquille Trinité et c'est aussi le dernier effort de l'âme qui surabonde et ne peut plus dire.... » (*Sainte Elisabeth de la Trinité*)

A lire

« Devant l'autel-100 visites à Jésus Hostie »,
Conchita Cabrera de Armida. Eds Téqui. 15 €
Bienvenu en cette année eucharistique, ce livre nous aide à la contemplation et veut éveiller en nous ce désir d'immolation qui donnera à Jésus les âmes tant attendues.

LES CORRESPONDANTS

**GERS, TARN ET GARONNE, HTE GARONNE, ARIEGE, AUDE,
PYRENEES OR., TARN**

Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14

Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75

Castres : M Badaroux

PARIS-REGION PARISIENNE

Mme Castellan 01 46 02 21 36

Mme Millet 01 47 71 03 21

Mantes : Mme Le Hot 01 30 93 48 33

COTE D'OR, DOUBS

Dijon, Besançon : Mme du Potet 03 80 56 81 18

Pouilly, Flavigny : Mme Brière 03 80 90 71 08

INDRE ET LOIRE

Tours : M Ribeau 02 47 49 85 10

COTES D'ARMOR, ILLE ET VILAINE

Lanvallay, St Malo : Mme Gautier 02 96 88 04 00

MANCHE, CALVADOS, ORNE

Saint Ursin : M Denier 02 33 61 53 95

DEUX SEVRES, VIENNE ET CHARENTE

Niort, Poitiers, Angoulême: Mme Levrault 05 49 25 01 95

LOIRE ATLANTIQUE, VENDEE, MORBIHAN

Nantes, La Roche, Vannes: Mme Rousseau : 02 51 77 00 75

BOUCHES DU RHONE

Aix, Marseille : Mme Sentagne 04 42 26 93 79

ALPES MARITIMES

Cannes : Mme Abril 04 93 90 38 15

Nice : Mme Demarville 04 93 92 45 64

PYRENEES ATLANTIQUES

Domezain, Bayonne Mme du Fayet: 05 58 90 08 03

Pau, Lourdes : Mme Ameri 05 59 81 51 95

ISERE, SAVOIE

Grenoble : M de Lédinghen 04 38 92 12 55

VAR

Toulon : Melle Blanc 06 81 03 11 49

DORDOGNE, CORREZE

Bergerac : Mme Bories 05 53 22 56 89

NORD, SOMME

Lille, Amiens : Mme Brunet 03 20 06 33 06

ALLIER

Vichy – Broût-Vernet : M Tranchet 04 70 58 20 42

HERAULT

Montpellier : Mme Banastier 04 67 72 47 43

MAINE ET LOIRE

Angers : M Jaquemet 02 41 60 20 67

FOYERS ADORATEURS

